



Visite EPM LAVAU

Le 28 Juin 2021

La **CGT Pénitentiaire Occitanie** était en déplacement à l'EPM LAVAU ce jeudi 17 Juin, afin de visiter et surtout rencontrer les personnels qui y travaillent.

Après avoir fait le point avec nos représentants locaux sur les différentes problématiques des agents, une visite de l'établissement nous a permis de découvrir cette structure et surtout, d'échanger avec les personnels en poste ce jour.

Nous avons ensuite été reçu par le directeur, ce qui nous a permis de lui dire ou lui rappeler les revendications et les attentes des personnels.

Pour la **CGT Pénitentiaire Occitanie**, si on dresse un bilan de ce que devaient être les EPM à l'origine et leur situation actuelle, le constat est accablant !!!

Ces établissements sont devenus de vrais camps retranchés, avec une population pénale trop souvent peu adaptée ou en incompatibilité avec ce type de structure, ou plutôt avec les objectifs initiaux !!!

De plus, les agents rencontrent les mêmes problèmes que ceux des autres établissements (manque d'effectif et de moyens alloués aux divers équipements ou tenues, par exemple) avec en plus, ceux liés à la spécificité de ces établissements (gestion des Mineurs Non Accompagnés et gestion des détenues notamment).

Toutes les situations problématiques ont été évoquées avec la direction.

La **Cgt Pénitentiaire Occitanie** sera attentive à leur évolution.

La **Cgt Pénitentiaire Occitanie** soutient et soutiendra toujours les personnels.

Région Occitanie

